
 

 

 

令和５年度 コミュニティ・スクール（CS）活動報告  

  

 

 １０月１１日に学校運営協議会を開催しました。協議会前には、3年

生で実施された薬学講座を委員の皆さんにも参観いただきました。薬学

講座は、薬物使用の恐ろしさを伝える内容で、生徒たちは真剣なまなざ

しで聞き入っていました。 

今回は、来年度以降の体育大会の実施時期や総合的な学習の時間の取

り組みと課題、学校支援について熟議しました。多くのご意見をいただ

き、学校運営協議会委員の方々や総合学習アドバイザーの皆さん、地域

の皆さんの温かいご支援により、充実した活動ができていると感じました。 

また、三ヶ日中コミスクチャンネル寺田祐真さん作成の体育大会のダイジェスト版を視聴しました。 
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第３回学校運営協議会を行いました 

●体育大会の様子と来年度以降の実施時期について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校は春の開催だ

が、その点も考慮して

検討したい。（委員） 

閉会式後に行われた「逃走中」の企画がと

てもよかった。生徒がとても楽しそうに参加

していた。開催が１０月に近づけば雨天も

少なくなり、天候の心配も少なくなるのでそ

の方がよいと思う。（委員） 

各組の団長が素晴らしかった。各ク

ラスが団結し、盛り上げていく時間を

考えると、秋の開催がよいと思う。暑

さのこともあるので、今よりも１～２週

間後がいいと思う。（委員） 

本年度は土曜日に開催し、久しぶ

りに保護者も参観することができ

た。やはり、多くの保護者が参観を

望んでいるだろうから、土曜日開

催が望ましい。（委員） 

２学期に実施されている「合唱コンクー

ル」「三中祭」や「新人戦」「駅伝」といった

行事との兼ね合いも考慮して、調整して

決めていくことになると思われる。地域の

行事も配慮したい。（教員） 

９月の暑さや応援練習

の時間の確保を考える

と、時期を後ろにずら

せるとよい。（委員） 

髙橋会長より挨拶 

３年生の薬学講座を参観 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 三ヶ日文化ホールにて、合唱コンクールが開催されました。各学級のそれぞれの思い

をこめた歌声がホールに響き渡っていました。そして、吹奏楽部の演奏に、会場が一体

となって盛り上がりました。生徒たちの意欲と緊張が合いまった表情、凛とした態度、

純粋でひたむきな姿は、それだけで心打たれる素晴らしいコンクールでした。 

 

また、保護者の皆様か

ら温かな拍手を送られ、

生徒たちは達成感を得た

とともに、誇らしさも感

じたことと思います。ご

参観ありがとうございま

した。 

１１月７日「合唱コンクール」が開催されました 

●総合的な学習の時間の取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●学校支援について 

 

 

 

 

 

 

 

・素晴らしい活動をしているので、一般の方々にも活動内容が伝わるよう

に、三中祭を一般にも公開することを考えてもよいと思う。（委員） 

・本年度は豪雨の影響があり、総合的な学習の時間が 3回減ってしま

った。予定していた活動を行うのが難しくなった。その時間を補填できる

よう学校として対応していただけるとありがたい。（委員） 

・生徒数の変遷を考えると、今後チームの合併や新設が予想されるが、今、

合併までしなくても、グループによって共通の視点、目的などがあれば「2チ

ームまたは 3 チームが合同で活動する」ということがあってもよいと思う。例

えば、「広報という目的で一緒に活動する」というようなことが想定できる。そ

のために、アドバイザー同士の話し合いができるとよい。（委員） 

→年度当初、異動してきた教員が、年間を見通して活動を考えていくのは

大変難しいことでもあるので、前年度のうちにアドバイザー同士や教員との

話し合いの機会があると、今後につながっていくと思う。時期としてはいつ頃

が適切だろうか。（教員） 

・三中祭以降に少なくとも１回、できれば２回あるとよい。（委員） 

※ 雨天時、生徒の送迎によって起きる学校周辺の渋滞への対応につ

いて皆さんのご意見をお聞きしたい。（校長） 

・学校前から折り返して戻るのではなく、一方通行にするように保護者に

お願いしたらどうか。（委員） 

・警報が出ているときはともかく、雨天時は連絡網を使用せず、一方通行

で送るルールとすれば、渋滞も少し緩和されるかもしれない。（委員） 

・交差点での右折車線の渋滞緩和のために、迂回して交差点を直進す

るようにお願いするのもよいと思う。（委員） 

・朝は車のスピードも速く、危険な時もある。お互いに十分注意して、事故

のないようにしていきたい。（委員） 


